

## AUSBLICK

### Von der Grünanlage zum Naturerlebnis

#### „Natur-Erlebnis-Promenade II“

nennt sich das Bauprojekt, das Ende Mai 2019 in St. Peter-Ording an den Start ging.

Staatssekretär Dr. Thilo Rohlf vom Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit, Technologie und Tourismus übergab am Mittwoch, den 24.07.2019 offiziell den Zuwendungsbescheid in Höhe von rund 4,15 Mio. Euro an Fördergeldern für den ersten Bauabschnitt der neu zu gestaltenden Promenade.

Die Förderung kommt aus dem Landesprogramm Wirtschaft mit Mitteln der Gemeinschaftsaufgabe zur Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur (GRW). St. Peter-Ording erhält somit zweckgebunden 70% Förderung auf die tatsächlich entstehenden zuwendungsfähigen Ausgaben, die mit knapp 6 Mio. Euro kalkuliert sind.

Der erste Teil der Promenade wurde 2008 bereits attraktiviert und erfreut sich großer Beliebtheit. Direkt am Deich im Ortsteil Bad wird nun die Erlebnis-Promenade in Richtung Süden modernisiert.

Unter dem Themenschwerpunkt „Natur erleben“ entstehen auf über 800 Meter Länge attraktive Flächen mit Zonen für unterschiedliche Aktivitäten und Erlebnisse sowie zum genüsslichen Verweilen.

Während an diesem Deichabschnitt bisher nur eine Plattform zum Blick über Salzwiesen, Dünen, Strand und Nordsee im Nationalpark Wattenmeer einlädt, werden zukünftig zwei zusätzliche Aussichtsplattformen zur Verfügung stehen.



Animationsfilm zur Promenade II: [www.st-peter-ording.de/promenade](http://www.st-peter-ording.de/promenade)

